



## #Ukraine – Schwan-STABILO hilft

### Was macht unsere Firmengruppe, um zu helfen?

Heroldsberg, 16.03.202. Wir erleben seit drei Wochen Bilder der Verzweiflung, der Zerstörung und der Flucht mitten in Europa. Dieses Leid, die Ängste von Familien und Freunden, darunter auch Kolleg\*innen aus beiden Nationen, die bei uns arbeiten, machen uns sehr betroffen.

Daher haben wir bei Schwan-STABILO eine **eigene** Spendeninitiative ins Leben gerufen, um den Menschen in Ihrer Not zu helfen – und das über alle Teilbereiche unseres Konzerns hinweg.

So hat etwa unsere Outdoor-Firma deuter Hunderte von Schlafsäcken für Geflüchtete zur Verfügung gestellt. Und auch all unsere anderen Firmen leisten individuell Hilfe.

So spendet STABILO Stifte im Wert von ca. 200.000 Euro. Ein Großteil davon geht direkt über unsere STABILO-Töchter in Ungarn, Slowakei und Polen an Kinder in Flüchtlingslagern. Für regionale Projekte an unseren beiden deutschen Standorten Heroldsberg und Weißenburg haben wir als große Hilfsorganisation das Bayerische Rote Kreuz gewählt. An deren Nürnberger Adresse spenden wir Produkte im Wert von rund 40.000 Euro. Zudem gehen Stiftepakete an einige Schulen in Heroldsberg, Nürnberg, Fürth sowie in Weißenburg.

Wir wissen um die unzähligen sinnvollen Projekte, die es zu unterstützen lohnt! Doch mit der Entscheidung für eine eigene Spendeninitiative innerhalb der Firmengruppe Schwan-STABILO konzentrieren wir unsere Hilfe. Wir bitten Sie daher um Verständnis, dass wir darüber hinaus keine weiteren Projekte mit kostenlosen Produkten unterstützen können.

**Herzlichen Dank – Bitte helfen Sie dennoch direkt!**